

お〜い	平成26年	154
	月刊	8月号
発行	「お〜い」編集委員会 品川区西大井 4-1-8 大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	

清流あそびとバーベキューを 実施しました！

7月13日
実施

青少年対策大井第三地区委員会恒例の「清流あそびとバーベキュー」が7月13日(日)に神奈川県山北町中川口で行われました。バス5台総勢225名の参加でした。台風の影響も心配されましたが、早めに通り過ぎて無事開催できました。川の水量は昨年と比べ多く、また冷たかったので例年好評の飛び込みをするお子さんは少な目でした。魚を探す子、浮き輪で川の流りに気持ち良さそうに乗る子、お父さん、お母さんと一緒にそれぞれの楽しみ方をしていました。さらに今年は初めて「川探検」を実施しました。普段は行くことができない場所を探検し、貴重な体験ができたと思います。



そしてお昼はバーベキュー、お肉・ウインナー・たっぷりの野菜、最後は焼きそば、お腹いっぱいになりました。午後川あそびを楽しみ最後にスイカをたくさん食べ事故もなく楽しい一日が終わりました。

毎年交通渋滞に巻き込まれる帰路もちょっとの時間差でまぬがれ、予定通り西大井に帰ってきました。皆さんからのアンケートを参考に、来年もより良い行事にできればと考えております。(青少年対策地区委員会青少年部 山崎勝美 記)



映画会のお知らせ

日時：9月6日(土)午後6時50分上映予定
場所：ウェルカムセンター原・交流施設グラウンド
雨天時はスポーツ室で実施します！



シリーズ企画 わたしが P T A 会長です！

伊藤学園

この地球上で最も硬くて最も輝くダイヤモンドは何によって磨くのか、同じダイヤモンドで磨きます。人間もまた人間によって磨かれます。良き人とつながってこそ良き生命の光をダイヤのように放っていける。人は良き人と出会った分、成長します。反対に、もしも悪い人間にふり回されてしまえば成長が止まってしまう。「友情」にはお互いを高めたいための二つの翼があり、一つが「向学」一つが「錬磨」です。「学ぼう」「向上しよう」という人の周りに「良き友」は集う。その良き友の中で人間は磨かれます。気が合う、合わないという次元を超えて、一緒に努力し向上していく中で自分の力が引き出せるし、相手の良さを引き出すこともできます。また、平和は地域から始まる。「地域」こそ「世界」を変えゆく現場です。最も身近な地域で最も地道な貢献を重ねゆく人こそ、どんな有名人よりも尊い。この地域の皆さまは、子どもたちのため誠実に行動をされています。町会、自治会、商店会、P T A等の役員、また民生委員や保護司、消防団、さらにはボランティア活動など、とても多くの方がいます。子どもの内にある松明の炎こそ未来を照らす太陽です。若き生命に種をまき、正義と歓喜の心を込めながら子どものためにすることは、未来に百倍の実りと変わります。「今」をがんばれば「過去」さえも光らせ「未来」はいくらでも開いていける。「今は何をやる時なのか」を考えながら、日々子どもたちのため、前進していきたいと思ひます。



(小中一貫校伊藤学園 P T A 会長 秋廣誠一 記)

スタンドパイプ講習会 ~大井庚塚町会~

7月5日(土)午前10時半から約一時間、小雨の降る中、庚塚町会前の道路で大井消防署滝王子出張所の指導のもと、スタンドパイプの講習会が行われました。総勢27名の参加者でした。平成25年5月号の「お〜い」でもスタンドパイプの紹介がありましたが、実物を見て操作するのは初めてでした。

庚塚町内は住宅密集地で道路が狭く、火災が発生した場合、消防車が現場に着いて消化活動に入るまでに時間を要してしまう可能性があります。そのため大井7丁目内には43個の消火栓が設置されています。この消火栓を利用した初期消火に手軽に扱えるスタンドパイプの操作方法を学べたことは大変勉強になりました。スタンドパイプ本体は非常に軽量ですが、水を通したホースの先につなげた筒先は重量感があり、筒先から放水されると腰を据えてしっかりと握っていないと体ごと後ろに引っ張られる感覚でした。皆さんも講習を受けられる機会があれば是非参加して体験してみてください。いざという時に役に立つと思ひます。(井上 記)

